

Hallo Tanja,

hier kommen zwei kleine Berichte zu Bario (jetzt Faramir)

1.Tag nach Ankunft:

Es war ganz schön aufregend gestern. Aber nun haben wir die erste Nacht hinter uns und was soll ich sagen: Er ist einfach PERFEKT. Aufmerksam, ruhig, ist nicht ängstlich, vorsichtig zu den Kindern und sein Geschäft hat er draußen gemacht. Aber den Elbtunnel mit den Lichtern fand er gestern gar nicht toll. Da hat er voll gewimmert.

1 Woche ist vergangen:

Unser Alltag klappt schon ganz gut. Faramir und die Kinder lernen schnell und gemeinsames spielen klappt super.

Dank ihm werde ich niedrigere Heizkosten haben. Denn dadurch das er die Wärme im Haus nicht gewöhnt ist, haben wir die Heizung schon runtergestellt und nachts Fenster auf.

Jan, unser Tierarzt, ist auch zufrieden mit Faramir. Den Durchfall haben wir mit Reis und Hühnchen schnell in den Griff bekommen. Jan hatte noch Bisspuren entdeckt, die aber gut abheilen.

So langsam vertraut er mir und daher darf ich mal alleine ins Bad gehen. Schließlich komm ich ja wieder 😊

Abends wird er zum Schmusetiger und kommt seine Streicheleinheiten abholen. Ach ja, schnarchen kann er auch.

Nächsten Monat geht's zur Hundeschule. Es fällt schon auf, dass er viele Geräusche nicht kennt und dann unruhig reagiert. Da müssen wir beide unbedingt dran arbeiten.

So, ich werd nun aber aufhören. Hihi.

Wünsche noch einen schönen Abend 😊

LG Denise

